

都留 まちかど 今昔

まちは変わっていきます。人もまた、
変わります。過ぎ去りし日の写真と、
現在の写真を並べてみましょう。
何かが、見えるかもしれません。



昭和4年(1929)頃



平成24年(2012)

両時代の時間経過は、

約83年。

第25回「都留市駅」

今回は、都留市駅前の風景です。先月は、富士軌道会社の「谷村横町」の写真をご紹介しましたが、今回の古い写真は、富士山麓電気鉄道株式会社の「谷村横町駅」です。富士山麓電気鉄道株式会社は、大正15年に設立され、昭和4年に大月～富士吉田間が開通しました。これによって2時間余りかかった所要時間が、50分に短縮されました。この電気鉄道の建設に伴い、西涼寺前にあった「谷村横町駅」は、現在の都留市駅の場所に変わりました。また、「谷村横町駅」の名称も、昭和40年、新駅舎建築とともに「都留市駅」と改称されました。古い写真と今の写真を見比べると、開業当時は非常に小さな駅であったことが分かります。また、古い駅舎の前の広場は舗装されていなかったため、雨が降るとぬかるみ、乗降客は難渋した、といわれています。変わらないようにいって、こんなにも違う私たちの身近な風景。時間の流れを感じませんか。

都留市役所開庁日のご案内

月曜日～金曜日 8:30～17:15(祝日は閉庁)

水曜日は市民生活課・税務課のみ 19:00まで開庁

広告掲載欄

広告掲載欄